

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - N.º M. 3.847 • CEUTA Miércoles 12 Marzo de 1947 • EJEMPLAR: 40 CMS

LA RECONSTRUCCION DE FRANCIA



El Gobierno francés ha puesto en circulación una serie de sellos, para con el importe de su venta ayudar a la reconstrucción de las ciudades francesas destruidas durante la pasada contienda. La foto nos muestra algunos de dichos sellos

SE VERIFICO LA TRANSMISION DE PODERES AL NUEVO PRESIDENTE DE BOLIVIA

Enrique Herzog en un discurso expuso su programa político

La Paz, 11.— Se ha celebrado en el Parlamento la ceremonia de la transmisión de poderes al nuevo presidente de Bolivia. Enrique Herzog, ante las misiones diplomáticas extraordinarias y numeroso público. El presidente de la Junta de Gobierno, Monje Gutiérrez, impuso al nuevo presidente de la República la histórica medalla de Bolívar que usan todos los presidentes desde que el Libertador devolvió al país la medalla que Bolivia le entregó en 1825.

Después Herzog leyó su discurso en el que rindió homenaje a la Junta de Gobierno. de la que dijo había hecho efectivos los fines de la revolución de ju-

lio, y que en lo referente a las relaciones exteriores había desarrollado una política de cooperación con las naciones americanas y con todas las potencias del mundo.

Afirmó el nuevo presidente que anhelaba la mayor unión, dentro del derecho y del respeto recíproco, con las Naciones Unidas y después de referirse a las relaciones económicas, expuso su programa político. Prometió la terminación urgente de varios ferrocarriles y el comienzo de otras obras importantes de riego, así como una intensa misión pedagógica en las colectividades campesinas.—EFE.

Ultimatum del gobierno paraguayo a la GUARNICION REBELDE DE CONCEPCION

Los cuarteles serán bombardeados intensamente

Asunción, 11. — El Gobierno paraguayo ha dirigido un ultimatum a la guarnición rebelde

de la ciudad de Concepción. En él advierte que el ataque general de las fuerzas gubernamentales comenzará por tierra, mar y aire, inmediatamente, por lo que la población civil deberá evacuar los lugares próximos a los cuarteles y objetivos militares, en general, que serán bombardeados intensamente.

La ciudad de Concepción se halla en los límites del Chaco y es una de las mayores del Paraguay. Cuenta con importantes fábricas.

La primera División de Infantería que se ha sublevado representa normalmente la tercera parte de la totalidad de las fuerzas terrestres del Paraguay. Las otras dos guarniciones de importancia están en el Chaco y en

LA CUESTION DE CHINA EN LA CONFERENCIA DE MOSCU

«Es inconcebible que se trate de los problemas de esta nación sin haber sido invitada»

«Constituye un insulto y un acto poco amistoso» dice el presidente del Gobierno de Nankin

Londres, 11.—Una fuerte ventisca azotó anoche la capital soviética. El temporal amainó en las primeras horas de la mañana y cuando los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas llegaron al palacio de la industria aeronáutica para celebrar su segunda reunión, el tiempo era apacible, según manifiesta el corresponsal de la red norteamericana de emisoras National Broadcasting Company, en la capital soviética.

Agrega que reina cierta confusión en los círculos allegados a los ministros por la propuesta del ministro Molotov de discutir el problema de China en la conferencia.

El secretario de Estado norteamericano no decidió en la reunión del lunes si accederá a que se incluya en el orden del

día esta cuestión y pidió 24 horas para decidirse.

El general Marshall ha hecho constar que los Estados Unidos no tienen nada que ocultar y que está dispuesto a estudiar y discutir la unificación de la China democrática y la retirada de las tropas aliadas en aquel país, aunque opina que el asunto no debe ser discutido en esta conferencia por no hallarse presente China.

Se espera —dice finalmente el corresponsal— que en la sesión de esta tarde se adopte una decisión a este respecto; es decir, si se invita a China para poder discutir sus problemas. —EFE.

Londres, 11, (Urgente).— A las dos de la tarde (hora oficial española) ha comenzado la segunda reunión de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores. —EFE.

Washington, 11. —El embajador de China, Wellington Koo, ha manifestado que es inconcebible que se trate en la Conferencia de Moscú, de los problemas de China sin estar presente la delegación de este país.

Calificó la propuesta de Molotov de extraña e inopinada por no haber consultado previamente a China.

Dijo que su país no comprende por qué no participa en esta conferencia, siendo como es un miembro del Consejo de ministros de Relaciones Exteriores según la Carta de Potsdam.

China ha comunicado ya a los países representados en la Conferencia de Moscú sus puntos de vista.

Agregó que es principio establecido en derecho internacional, no intervenir en los asuntos internos de otros Estados y así lo ha reconocido también la Carta de la ONU.—EFE.

Nankin, 11.—Sun-Fo, presidente del Gobierno, ha rechazado la propuesta rusa de incluir los asuntos de China en el programa de la Conferencia de los cuatro grandes en Moscú, y ha declarado que tal intento constituía «un insulto y un acto poco amistoso hacia China». —EFE.

Nankin, 11.—China no aceptaría una invitación para asistir a la Conferencia de Moscú y discutir sus problemas, según declaraciones hechas al corresponsal de la Agencia United Press por un alto funcionario del Ministerio de Asuntos Exteriores chino.

En los círculos gubernamentales de Nankin domina la impresión que la actitud de Molotov al suscitarse el problema chino es el preludio de una campaña diplomática en favor de los comunistas chinos. — EFE.

Londres, 11.—En la Conferencia de Moscú, Marshall y Bevin convinieron en discutir la cuestión china entre las tres potencias fuera de las sesiones oficiales de la Conferencia de Moscú.

Molotov insinuó, por su parte, que Rusia aceptará esta solución. Por otra parte, el ministro británico, Bevin, rechazó la propuesta de Molotov de que después de la reunión de las tres potencias se facilite un comunicado.—EFE.

Interesantes declaraciones del presidente de la Federación Nacional de TRANSPORTISTAS DE COLOMBIA

«Estamos convencidos de que España ha de salvar a Europa como avanzada que es contra el comunismo»

«Los que gritan contra ustedes debían venir como nosotros para ver la realidad»

Madrid, 11.— El presidente de la Federación Nacional de Transportistas de Colombia, que preside la comisión llegada de aquella República hispano-americana para visitar España, ha hecho unas declaraciones a un redactor de la Agencia Ufa. El Sr. Bernal es periodista y dirige el periódico «Tribuna Libre», de Bogotá.

Hizo ante nuestro redactor un gran elogio de la hidalgía y hospitalidad de los españoles y calificó de inexacta, injusta y calumniosa la campaña que contra España han desatado determinadas empresas y entidades extranjeras.

Podrá haber escasez —dijo— y dificultades por la actual desorganización económica y política que en todo el mundo impera; pero en España categóricamente, no hay hambre. Es una patraña que a ustedes les interesa desmentir categóricamente como yo lo hago. El nivel de vida es elevado y yo tengo que pro-

clamario con satisfacción y alegría. Los que gritan contra ustedes debían venir, como nosotros para ver la realidad. La política social del régimen español es justa y grandiosa. Sinceramente, nosotros colombianos llegados sin prejuicios de ningún género estamos maravillados de lo que hemos visto, diferente a lo de todos los países y superior a otros naciones».

Acercó de cómo han reaccionado los pueblos hispanoamericanos sobre la campaña a que antes aludía, dijo:

«Toda la gente honrada y de buena fé aprecia en lo que vale al régimen español. Esto no solo en Colombia, sino en toda América. Estamos convencidos de que España ha de salvar a Europa, como avanzada que es cristiana contra las hordas del comunismo. España debe mirar más hacia fuera de sus fronteras y hacer ver lo que en el interior se ha realizado durante los últimos diez años». —GIPRA.

BOCHORNOSO ESPECTACULO EN EL PARLAMENTO FRANCES

Al recordar Pierre André que Thorez es un desertor, fué abofeteado

París, 11.—Se ha registrado un tumulto en el Parlamento francés —el más violento que se recuerda desde el comienzo de la pasada guerra— y se inició al declarar Pierre André, del P. R. L., lo siguiente:

«La falta de interés que los comunistas muestran respecto de Indochina, recuerda su postura análoga durante la pasada guerra. Nadie puede olvidar que en efecto, entonces, el secretario general del partido comunista francés, André Thorez, desertó del Ejército francés y huyó a Moscú».

Thorez se puso en pie de un salto y gritó: «Cumplid órdenes del partido. Fui donde mi deber me llamaba».

Campo Grande, en las afueras de Asunción.

Como se anunció anteriormente, el jefe de los rebeldes es el comandante César Aguirre, miembro de la Liga comunista y del partido obrero.—EFE.

EL MINISTRO DE DEFENSA ASUME EL MANDO DE LA GUARNICION DE ASUNCION

Asunción, 11. — El Gobierno anuncia oficialmente que el ministro de Defensa Nacional, capitán de fragata Ramón Martino, ha asumido el mando de la guarnición de Asunción, que comprende todos los cuarteles de Campo Grande.

Se afirma que varias unidades militares están dispuestas para emprender la marcha hacia Concepción.—EFE.

BOCHORNOSO ESPECTACULO EN EL PARLAMENTO FRANCES

Al recordar Pierre André que Thorez es un desertor, fué abofeteado

París, 11.—Se ha registrado un tumulto en el Parlamento francés —el más violento que se recuerda desde el comienzo de la pasada guerra— y se inició al declarar Pierre André, del P. R. L., lo siguiente:

«La falta de interés que los comunistas muestran respecto de Indochina, recuerda su postura análoga durante la pasada guerra. Nadie puede olvidar que en efecto, entonces, el secretario general del partido comunista francés, André Thorez, desertó del Ejército francés y huyó a Moscú».

Thorez se puso en pie de un salto y gritó: «Cumplid órdenes del partido. Fui donde mi deber me llamaba».

La diputada Srta. Denise Sinolin, muy excitada, tras de proferir insultos contra el orador, se acercó a él y lo abofeteó. La lucha se generalizó entre los diputados de uno y otro grupo saliendo al pasillo a dirimir sus cuestiones. Pasaron bastantes minutos antes de que pudieran ser separados los diputados. Ramadier hizo un llamamiento a todos los diputados para que se condujeran con mesura. Después se concedieron tres minutos a Pierre André, para que concluyera su accidentado discurso, pero apenas comenzó a hablar se reprodujo el escándalo. En vista de ello, Herriot levantó definitivamente la sesión.—EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy un graciosísimo y divertido estreno.
En sesión continua desde las 5.

Ultimo día.
20th Century Fox Films, presenta la película de gran éxito, titulada:

STAN Y OLIVER TOREROS

Un asunto cómico en el que pasará usted un delicioso y divertido rato, y reirá sin ganas. La película cómica de más gracia de los reyes de la risa, Stan Laurel y Oliver Hardy, jamás realizada hasta ahora.

A reír todo el mundo en Apolo

Jueves
CRISTOBAL COLON
Próximamente:
EL LAGO DE MIS ENSUEÑOS
Película en colores naturales.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

12 de marzo miércoles - Santos Gregorio Magno, Papa doctor; Bernardo, obispo; Egeuno Papa; Pedro Mamilano, Teófane mártires; Josefina virgen. Aynno.

MIERCOLES DE LA TERCERA SEMANA DE CUARESMA

En la primitiva Iglesia tenía hoy lugar el escrutinio o examen de los catecúmenos que estaban inscritos en los libros de los bautizados y se les enseñaba el Decálogo; por esto así en la Epístola como en el Evangelio se atude a los Mandamientos de la Ley de Dios. La Epístola nos presenta al pueblo hebreo en el desierto junto al monte Horeb, donde el Señor entre truenos y relámpagos anuncia el Decálogo.

La Iglesia nos recuerda hoy, en particular los preceptos que rigen al prójimo, empezando por el que prescribe el respeto y reverencia debidos a los padres. A su vez el Señor reclama sus derechos; quiere ser adorado y amado sobre todas las cosas al mismo tiempo que los amemos al prójimo como a nosotros mismos, añadiendo que El toma por su cuenta el castigo que impondrá por los daños y ofensas que hayamos recibido. Pues bien si la ley antigua, escrita en tablas de piedra sancionaba con tanto rigor el precepto relativo al amor del prójimo; con cuánta mayor urgencia lo prescribirá la nueva, sellada con la sangre de Cristo muerto por amor a nuestros hermanos inmortales.

Más como se consignaba en el Evangelio, la ley de Moisés prescribía a los judíos gran número de prácticas y ceremonias exteriores a las que se sometían puntualmente; pero a la Ley y mandatos divinos habían añadido los fariseos no pocas prescripciones humanas y supersticiosas. Jesús repugna tales aberraciones, y declara el alcance de la Ley

Postulación pro - semana Santa en Ceuta

Se efectuará el próximo día 19

Se acerca la fecha en que el pueblo español conmemora los Misterios de la Pasión, y Ceuta prepara ya la salida de sus tradicionales procesiones del Miércoles. Jueves y Viernes Santos.

Por las distintas Cofradías existentes en la ciudad se activan los preparativos a fin de que el lujo y la suntuosidad presidan estas manifestaciones de fervor religioso.

Sus artísticos pasos, representativos de los sucesos más notables de la Pasión de Nuestro Señor recorrerán triunfalmente nuestras calles, en medio de la más honda veneración y entre flores y saetas esas canciones

sentimentales y poéticas que nacen de la Musa popular, y que constituyen una tradición imborrable en el pueblo.

Los preparativos que sabemos se vienen haciendo hacen esperar que el lujo y ostentación superen a los de años anteriores.

Concedidas las oportunas autorizaciones gubernativas y eclesiásticas, será realizada el próximo día 19 la postulación pro-Semana Santa, a fin de recaudar fondos con que sufragar los elevados gastos que la salida de dichas procesiones llevarán consigo esperándose del buen pueblo ceutí sepa responder a esta nueva llamada que se le hace.

Mosaico, diciendo: Lo que hace al hombre culpable ante Dios, son sobre todo los malos pensamientos, los malos deseos y los procederes perversos que proceden del corazón. Nuestro culto divino no debe consistir en solas palabras sino que ha de proceder y ser fruto de toda nuestra vida. El trabajo principal a que se han de encaminar nuestros esfuerzos durante la Cuaresma ha de ser la santificación de la vida y purificación de nuestro corazón.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana se celebrarán en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos de los Jueves Eucarísticos. A las ocho y media, la Misa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Con todo esplendor dió anche principio en esta Iglesia la novena en honor de glorioso Patriarca San José, dedicada por la Asociación Josefina. Estos cultos comienzan a las siete y treinta de la tarde con exposición del Santísimo y sermón por el Padre Aurelio Martínez, de la Orden de San Agustín.

PIA UNION DE SAN ANTONIO

La Pía Unión de San Antonio de Padua, celebrará mañana en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios sus cultos maestresales, en honor de su titular. A las 9, se dirá la Misa en el altar del Santo y por la tarde a las siete exposición de Sr. Divina Majestad, Santo Rosario, ejercicio piadoso, bendición y reserva.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

En este Santuario tendrán lugar esta tarde los cultos en honor de la Santísima Virgen del Pilar, con exposición del Santísimo Sacramento.

SANTORAL PARA MAÑANA

13 de marzo, Jueves.- Santos Nicéforo, obispo; Rodrigo, presbítero; Cristina virgen; Macedonio, Patricia, Modesta, Teodora, Ninfodora Marco, Arabia, Sabino, mártires; Ausubino obispo; Eufrosia virgen.

Recital extraordinario de guitarra

El viernes en Cervantes, a cargo de Sainz de la Maza

Correspondiente al ciclo cultural organizado por la Delegación de Educación y Cultura de la Zona del Protectorado patrocinado y subvencionado por la Alta Comisaría de España en Marruecos, tendrá lugar el próximo día 14, a las 10.30 en el Teatro Cervantes, un recital extraordinario a cargo del insigne guitarrista, Regino Sainz de la Maza, reivindicador de la gran tradición polifónica de la guitarra latina, de esa guitarra que en sus matices ha sido comparada al clavicordio de Wanda Landowska.

El programa estará compuesto de tres partes, y las composiciones a ejecutar y otros datos de mayor interés, los ofreceremos a nuestros lectores en el número de EL FARO, de mañana.

Información de la Delegación del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Una comisión de musulmanes; don Manuel Lanz Pinier, comandante jurídico; Excmo. señora doña María Teresa Revenga Fernández; don Francisco Aguirre Sagardoy, delegado del I. Nacional de Previsión; don Jacob Benasayag Azulay propietario; don Carlos Azulla Verdier, fiscal de Precios; don Lorenzo Azpiazu; don Cristóbal Moya, presidente C. Hacienda Municipal; don Julio Llerena, vocal de la misma; don Julián Rosende y M. de Barbadillo; don Camilo Galatayud depositario de Hacienda.

Triduo en honor del Santo Cristo del Puente

Dará comienzo el día 20

Como todos los años el próximo día 19 será trasladado procesionalmente desde su hornacina del Puente hasta la Santa Iglesia Catedral, el Cristo.

El siguiente día dará comienzo el Triduo solemnemente trasladado el Santísimo Cristo a su hornacina el día 23 a las once y media de la mañana.

Movimiento de barcos

Desde las 18 horas del día 9 a las 18 horas del día 10, tuvo lugar en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

- Entradas**
- "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo.
- "Benjamín Sullivan", americano, de Filadelfia, con carga general en tránsito.
- Castillo Maqueda", de Málaga, con carga general.
- "Fuerteventura", de Melilla, con carga general.
- Salidas**
- "Dundee", holandés, para Savona con carga general en tránsito.
- "Castillo Maqueda", para la mar, s/e.
- "Benjamín Sullivan" americano, para Génova, con carga general.
- "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo.

CARTELERA del CERVANTES

Miércoles 12
Desde las CINCO
—000—
POR ULTIMA VEZ
ESTRENO del gracioso y divertido film interpretado por



mi niña es UNA DAMA

con ALAN CURTIS - JOE FRISGO y MARTHA O'DRISCOLL
Director GEORGE WAGGNER.

MAÑANA. Un estreno de emociones.



Y EL SABADO otro ESTRENO apoteósico:



Ayer marchó a la península el maestro Cubies

Acompañado de su distinguida esposa, salió con dirección a Algeciras en el vapor correo, el insigne pianista don José Cubies quien en Tetuán, Larache y Ceuta ha cosechado tanísimos aplausos en sus recientes actuaciones. Deseamos a los señores de Cubies, un buen viaje y que su estancia entre nosotros les haya sido muy grata.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

A partir del día de hoy queda autorizada por este Negociado la libre venta de las actuales existencias de alubias que estaban destinadas a racionamiento, vendiéndose al público al precio máximo de SEIS PESETAS EL KILO.

Lo que se publica para general conocimiento.
Ceuta 9 de Marzo de 1947.
El Presidente,
Efigenio Jiménez.

Anúnciese en EL FARO

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5.
CEPICSA presenta una superproducción de United Artist

... Y AMANECIO

producida e interpretada por Constance Bennett, con Gracie Fields y George Rigaud. Director: George Ratiff.

Próximamente.
STAN LAUREY
OLIVER HARDY
TOREROS



EL SEÑOR

D. Inocente Cachero Redondo

Entregó su alma a Dios el día 3 de Marzo de 1947, habiendo recibido los Santos Sacramentos.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos: don Manuel, don Amalio, don Rodrigo (ausente) y don Inocente; hijos políticos, doña Josefina Martínez, doña Adela Ruiz doña Josefa Milla (ausentes) y doña Ana Morilla Escotto, nietos y demás parientes.

La misa de requiem que tendrá lugar el próximo viernes día 14, a las 10 de la mañana en la Iglesia de los Remedios, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 5, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA

LOS MEJORES PRECIOS

VICENTE MARTINEZ

JOSE ANTONIO NUMERO 24

LOS DEPORTES

El Ceuta jugará en Cádiz y Algeciras

El Ceuta ha llegado a un completo acuerdo con el Cádiz C. F. y Algeciras C. F., con cuyos equipos contendrá amistosamente.

El día 19 del actual, aprovechando que el 16 juega en San Fernando un partido de competición oficial, nuestro titular actuará frente al Cádiz en Miradilla y el día 1.º de abril de regreso de Sevilla, donde se enfrentará el 30 de marzo al G. C. lo hará en la vecina ciudad algecireña.

El partido con el Cádiz, ha sido concertado con el fin de recaudar fondos para la Coronación de la Virgen del Rosario, Patrona de Cádiz para cuyo fin fué solicitado, prestándose nuestro equipo con gusto a fin de cooperar en lo posible al esplendor de tan solemne ceremonia. El equipo de nuestra ciudad sólo cobrará pues en este partido los gastos de desplazamiento y hospedaje.

El cuadro titular tiene también un encuentro pendiente en Tetuán contra el Atlético que como los lectores saben, corresponde a la Copa Parrés. Pero no ha sido fijada aún la fecha de su celebración, que a buen seguro será la primera que dejen libre las competiciones oficiales y los compromisos contraídos por dichos adversarios.

MORLA SE CASO AYER

Ayer por la mañana y en la vecina capital del Protectorado tuvo lugar el enlace matrimonial de la encantadora y distinguida señorita Emilia Escobar Quijada y el conocido deportista y estimado amigo nuestro, Marceino Morla García, entrenador y capitán del equipo de la Sociedad Deportiva Ceuta.

El acto revistió la solemnidad acostumbrada y fué presenciado por numerosas amistades de los desposados, los que seguidamente se embarcaron en un viaje a nuestra ciudad, donde en el vapor correo de Algeciras, prosiguieron hacia Sevilla Cádiz y otras capitales andaluzas.

Reciban los nuevos esposos nuestra más efusiva y cordial enhorabuena y que una eterna luna de miel corone su nuevo estado.

Recordatorios

en la imprenta FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTS.
Fior de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Fior de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Fior de Manilla paquete de 100 gramos	4'70
Fior de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id de 20	3'20
Camel Id. de 20	5'70
CIGARROS PUROS	
Patria el cigarro	0'80
Independientes el cigarro	0'95

LA DIRECCION

El AAA. San Agustín pasa al primer puesto de la clasificación del Torneo de Modestos

El Español se vió frenado por el Gurugú

La novena jornada del torneo entre modestos ha sido, como esperábamos, pródiga en sorpresas. Los equipos mal clasificados se crecieron como queriendo rebelarse a su destino. Y así tenemos que a duras penas logró AAA San Agustín vencer al Ceuti; no pudo el Español con el Gurugú y sucumbió el Alfau ante el Aviación. Resultados estos que llevan al conjunto agustinista al primer puesto de la clasificación y que acerca a los primeros lugares al África. Aviación y Gurugú que por lo que vemos están dispuestos a dar mucha guerra en esta segunda vuelta. Tras su primer revés ante el S. Agustín el Alfau parece haber iniciado su descenso.

Los resultados de la novena jornada fueron los siguientes: San Agustín, 1; Ceuti 0. Gurugú, 0; Español, 0. África, 1; Escribano, 0. Aviación 2; Alfau 1.

Con dominio alterno comienza el San Agustín-Ceuti donde se luce el guardameta ceutista que hace paradas inverosímiles salvando algunos tantos seguros. Oliva, tras gran internada alcanza un buen remate que lame un poste. Parece que el encuentro va a terminar con empate a cero cuando Rodríguez recoge una pelota y larga un chapinazo que hace inútil la salida de González. La reacción del Ceuti está a punto de establecer la igualdad, pero ésta no llega y el San Agustín se adjudica el triunfo merecido a la gran oportunidad de su delantero centro.

En el encuentro Gurugú-Español comienza con dominio gurugúista yéndose su delantera en combinaciones de pases cortos que Carbonell remata acertadamente, pero sin traducir. El Español, sin duda por confianza, no ha rendido lo esperado. Lógicamente debió perder, pues el Ceuti desperdició totalmente un penalty con el que aquél fue sancionado y que Fernández en-

zó demasiado esquivado. El Gurugú parece haber iniciado esta segunda vuelta con muchos minutos, siendo difícil que se sí túe admirablemente.

El señor Alcalde alineó así a los equipos.

Gurugú: Ferrer; Benasar, González; Archa Vargas, Pérez; González Vallejo Carbonell, Alfaro y Górcolas.

Español: Galindo; Gallardo, González; Ulpiano Sebastián, Valero; Sevilla y Pascual. Alfau: Rodríguez y Quintana.

El primer avance es del Alfau que anula Domínguez, reaccionando el Aviación que lleva su avance pero defensas y medios contrarios están muy seguros. En el segundo tiempo también mina el Alfau que no sabe sacar provecho a este dominio mientras que sus contrarios resultan más eficaces, consiguiendo Lara los tantos de magnífica factura. El Alfau que sigue prestando acorta distancias con un gol de Durán.

El señor Foncebarta alineó así a los equipos:

Aviación: Domingo; Ferrón, Sepúlveda; Barrego, Villa Lara II; Ruiz Diego Martín, Lara I y Escoto.

Alfau: Manolo; Antonio, Canario; Arroyo Pedro Silva; Ferrando, Quirós Durán Chuchi y Toledo.

Después de esta jornada la clasificación queda establecida de la siguiente forma:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
S. Agustín	9	7	0	2	12	6	14
Español	9	5	3	1	19	4	13
Alfau	9	5	2	2	13	7	12
África	9	3	0	3	9	13	12
Aviación	9	4	2	3	6	6	10
Gurugú	9	3	2	4	7	11	8
Ceuti	9	1	1	7	4	12	3
Escribano	9	0	0	9	0	9	0

Para el domingo próximo hay señalados los siguientes partidos:

Aviación - Ceuti (0-0); San Agustín-Español (1-3); Gurugú-Escribano (1-0) y África-Alfau (0-4).

EL TORNEO DE BILLAR

Las partidas celebradas el pasado día 10 dieron los siguientes resultados:

Primera categoría: Daniel y Gallardo vencieron a Sedeño y Bernola.

Segunda categoría: En el primer grupo Torres ganó a Martín B. y Gallardo a Escobar. En el segundo grupo, Aguilar y Molina derrotaron a Villalobos y Guerrero A. respectivamente. Por último en la tercera categoría, Gallardo venció a Benata.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

TENIS DE MESA

En un reñido y emocionante encuentro el equipo ceuti venció el domingo al de Tetuán por cinco victorias contra cuatro

A las 3 y media en punto de la tarde se dió comienzo en los locales del Colegio de Nuestra Señora del Pilar en Tetuán, totalmente abarrotados de público el primer encuentro de tenis de mesa entre las selecciones de Tetuán y Ceuta. Asistieron además el delegado de la Federación Hispano-Marroquí en Tetuán y vocal de la Junta Central de Educación Física y Deportes, Sr. Rodríguez Mendaguren, y otros directivos de esta última entidad y del Colegio de Nuestra Señora del Pilar.

El encuentro se jugó dentro de la máxima corrección y deportividad por ambos bandos y resultó en todo momento muy reñido y emocionante, principalmente cuando llevando Ceuta 4 victorias contra 3, ganó Tetuán el penúltimo partido empatando a 4. El siguiente partido, último y definitivo, fué jugado entre Miró y Torres, iniciándose el primer "21" con una absoluta igualdad por ambas partes. Aunque Torres consiguió decidirlo a su favor por la mínima diferencia. En el segundo "21" Miró se hallaba ante el enorme handicap que significaba el haber perdido el primero, del partido definitivo, y Torres consiguió imponerse netamente, obteniendo la victoria para nuestro equipo.

Los resultados técnicos del encuentro fueron los siguientes:

Zabaleta - Godino 22-20 21-11.
Valle - Torres, 23-21, 15-21 y 11-21.
Miró - Varela, 17-21, 15-21.
Zabaleta - Torres, 18-21, 22-24.
Valle - Varela, 21-19, 21-16 y 16-21.
Miró - Godino, 19-21, 21-10.
Zabaleta - Valle

Valle - Godino, 23-21, 16-21 y 21-16.
Miró - Torres, 19-21, 10-21.

Por el equipo tetuaní nos gustó mucho Zabaleta con su juego largo y su ataque firme, seguro y colocado de derecha. Valle mejor en el juego defensivo que en el ataque y Miró muy resistente jugando a la defensiva. En nuestro equipo nos gustó el juego de ataque impetuoso de Torres, así como su defensa en el juego de pared. Varela bien en el ataque de derecha pero muy malo en el de izquierda; en juego defensivo lo vimos únicamente en el partido contra Zabaleta, que, por cierto, a nuestro juicio, resultó el mejor de la tarde. Godino mejor en el ataque que en la defensa.

Terminado el encuentro en el mismo Colegio de Nuestra Señora del Pilar fueron obsequiados los jugadores con una copa de vino español.

Veintiuno.

Academia Escribano y San Agustín mantienen su codo a codo

Ambos vencieron en la V jornada del torneo de Baloncesto para el Trofeo Adultos

Resultados de la quinta jornada del torneo de Baloncesto para el Trofeo Adultos:
Academia Navarro, 2; San Agustín, 24.

Academia Escribano 52; África-Ceuti 9.

Dominio aplastante del San Agustín sobre la Academia Navarro. Esta hizo un partido malísimo, resultando su ataque nulo y su defensa falta de colocación y marcaje. Por los vencedores, que pudieron elevar aún más su cociente general, cabe destacar a Ramos y Arriaga. El señor Poyés alineó así a los equipos: A. Navarro: Sepúlveda, Garrido (2), Fonta Gargallo Salas Pascual.

San Agustín: Arriaga (6), Alosso (6), Quero, Leardy (4), Ramos (8) y Gil.

Tampoco el Escribano encuentra enemigo en el África-Ceuti. Su ventaja en el primer tiempo es de 24 a 0 destacando mucho Caudevilla e Hidalgo. Reacción africanista en la segunda parte, encestando Dorado II, atacando entonces en tromba los académicos donde Quizá perfora varias veces la cesta. Hay cambios en los académicos entrando el pequeño Arriaga, que logra aumentar la ventaja con canastas de preciosa ejecución.

El señor Rodríguez formó así a los contendientes:

Escribano: Caudevilla (16), Lemuz (16), Aragón, Hidalgo (8), Lemus y Arriaga (12).

África: Navas, Dorado II (7), López, Manolo, Toledo (2), Dorado I y Juan José.

Equipos	J.	G.	P.	I.	F.	C.	P.
Escribano	5	4	1	0	113	57	9
S. Agustín	5	4	1	0	104	53	9
Navarro	4	1	3	0	29	73	5
África	4	0	9	0	26	107	4

Gómez Díaz venció a Trossman y a Castañeda, consolidándose en el primer puesto del Campeonato Local de Ajedrez

Tres partidas únicamente se jugaron ayer del Campeonato local de Ajedrez (primera categoría), que dieron el siguiente resultado:

Gómez Díaz gana a Trossman, Castañeda vence a Pastor y Gómez Díaz gana a Castañeda.

Tras lo que la clasificación del Torneo es la siguiente:

Jugadores	J.	G.	E.	P.	P.
Gómez Díaz	5	4	0	1	4
Mayorga	3	2	0	1	2
Pastor	4	2	0	2	2
Ferrero	4	1	2	1	2
Trossman	3	1	1	1	1
Cotter	4	1	1	2	1
Castañeda	5	1	0	4	1

Si vence en la última partida que la queda por jugar, podrá arrebatarle a Gómez Díaz el título de campeón de Ceuta ya que el único que pudiera igualarle —Mayorga— en el supuesto de que gane sus tres encuentros, no le despojaría del primer puesto por haber resultado favorablemente la partida que ambos jugaron entre sí. La lucha, pues, queda ahora supeditada al título de subcampeón que también clasifica para el torneo regional, que puede alcanzar Mayorga si no se descuidan en las partidas pendientes.

Recordatorios

en la imprenta FARO

Noticias locales

MEJORADO

Se encuentra algo mejorado de las dolencias que le retienen en cama, el secretario general de la Delegación Gubernativa y buen amigo nuestro don José Cabillas Santana, por cuya mejoría hacemos votos.

RESTABLECIDO

Hemos tenido el gusto de saludar en la calle restablecido de las dolencias que le han retenido en cama unos días, al médico don Antonio Ballesteros Ledo, querido amigo nuestro, lo que celebramos muy de veras.

REGRESO

Después de pasar unos días en ésta regresaron a Algeciras, las bellas señoritas Paucichi y Charito Rodríguez-Mancheño Jiménez a las que deseamos un feliz viaje y que su estancia entre nosotros les haya sido muy agradable.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 105.

SEPELIO

Ayer, a las cinco y media de la tarde, se verificó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la señora doña Vicenta Morales Pichardo, viuda de Serrano fallecida el día anterior en nuestra ciudad.

En la comitiva fúnebre figuraban numerosas personas, poniéndose de manifiesto las grandes amistades con que cuentan en Ceuta los familiares de la extinta, constituyendo una sentidísima manifestación de duelo. El cadáver recibió cristiana sepultura en el cementerio de Santa Catalina, hasta donde llegó gran parte del acompañamiento.

A las muchas pruebas de condolencia que está recibiendo la familia doliente unimos la nuestra más sincera deseándoles la necesaria resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

OPERADO

Ha sido operado de amigdalitis, el pequeño Miguelín hijo de los Sres. de Villalba (Don Manuel), encontrándose en estado satisfactorio.

Deseamos al pequeño pronto y total restablecimiento.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano: Contabilidad general y empresas.

Pérdidas

PERDIDA reloj "áncora" dorado desde Telégrafos a Mercado Abastos. Gratificare entrega González Besada. 2-3.º izquierda.

«Fina Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Para vender mucho no deje de anunciar en "EL FARO"

DOLORES DE MUELAS

Cafeteronal

DE ALGECIRAS

DAN COMIENZO LOS ACTOS DE LAS MISIONES

El lunes dieron comienzo los actos de las Misiones, en las diferentes circunscripciones de la ciudad.

Las tres parroquias, de Nuestra Señora de la Palma, Nuestra Señora del Carmen y San Isidro al igual que los centros de la Bajadilla, Hotel Garrido, Polígono del Tiro, Peloya etc., se vieron concurridísimos en todos los actos celebrados. Por la mañana salieron los anunciados Rosarios de la Aurora que recorrieron las diferentes calles de las circunscripciones.

A las once de la mañana se verificaron los actos para los niños, siendo verdaderamente hermoso el aspecto de los templos y centros de concentración ocupados en su totalidad por una muchedumbre de niños y niñas, que verdaderamente entusiasmados siguieron las pláticas de los RR. PP. misioneros.

Por la tarde a las ocho, se verificaron las pláticas para personas mayores.

LA CAPILLA DE LA VIRGEN DE EUROPA AL CULTO

Debido a activísimas gestiones de la autoridades de nuestra ciudad, ha empezado la realización de obras en la capilla de la Virgen de Europa, que como nuestros lectores saben, hace muchísimos años que estaba completamente retirada al culto.

Ahora y merced a esas gestiones que anunciamos anteriormente será factible su vuelta al culto, lo que se hará en fecha muy inmediata.

Semana Santa algecireña. Exponente de Fé, arte y religiosidad. Seis días de magníficos desfiles procesionales.

SEMANA SANTA

Desfiles procesionales

Este año las Cofradías que desfilarán en la Semana Santa son las siguientes:

Domingo de Ramos, Cofradía de Nuestro Padre Jesús a su entrada en Jerusalén; Lunes Santo, Cofradía de Nuestro Padre Jesús atado a la columna; Martes Santo, Real Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli; Miércoles Santo, Nuestro Padre Jesús de la Buena Muerte y María Santísima de los Dolores; Jueves Santo, Nuestro Padre Jesús Nazareno, Santo Cristo de la Fé y Nuestra Señora del Gran Poder; Viernes Santo, Santo Entierro del Señor y Nuestra Señora de la Soledad.

En estos desfiles procesionales, figuran imágenes de Román Bravo Nogales y otros imagineros algunas de gran valor artístico.

Es necesario que el pueblo algecireño preste toda su ayuda, eficaz y segura, a esta Semana Mayor haciéndola centro de estas solemnidades del Campo de Gibraltar.

Nadie debe negar el apoyo y su ayuda económica cuando le sea solicitada, sobre todo al comercio e industria algecireña que debe superarse este año a todos los anteriores, con su unanimidad y su largueza.

EN LA AUDIENCIA PROVINCIAL

Fué suspendida en la sala se-

VENDESE chalet Algeciras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llave mano. Razón Pepe Fuertes. Colón, 20

GOBIERNO MILITAR DE CEUTA

Se ruega a todos los Sres. generales, jefes y oficiales residentes en esta Plaza, en situación de retirados ordinarios, extraordinarios y de complemento, se presenten en cualquier día de la presente semana en este Gobierno Militar en horas de oficinas de 9 a 14, para facilitar datos en relación con sus situaciones.

gunda de la Audiencia provincial la causa seguida contra Antonio Martín, por incomparecencia de algunos de los testigos.

Con fines

En causa procedente del Juzgado de Algeciras y por haber sido condenado a la pena dictada por el Tribunal de la sala primera, Vicente Montfilió Rodríguez.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Operado

Por el Dr. Vázquez Godoy, ha sido operado don José Luis Morcello Capurro habiendo sido un éxito dicha intervención de lo que nos alegramos deseándole al paciente un rápido restablecimiento.

Paso de un compañero

Para Marruecos y procedente de la capital, pasó el compañero en la Prensa, redactor de "Madrid" don Gregorio Gangau, al cual deseamos buen viaje y grata estancia.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña la esposa de nuestro estimado amigo don Manuel Aldana Almagro, ella de soltera María Josefa Silverio Marín.

Felicitemos a los jóvenes esposos por este grato acontecimiento.

Desde el pasado lunes quedaron inaugurados los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección Confecciones para señoras y caballeros

TARIFA

LOS SOLEMNES ACTOS DE LA SANTA MISION MARIANA

Tarifa, 9.—La Santa Misión Mariana celebrada en esta ciudad, ha finalizado con actos solemnísimos destacando la brillante procesión que recorrió las principales calles, para lo cual se habían iluminado y engalanado todos los balcones del recorrido.

A la Misa solemne celebrada, concurrieron infinidad de fieles y pueda calcularse en más de cuatro mil personas las que recibieron la Sagrada Comunión, sin contar los niños y personal del Ejército e Institutos armados.

Todos los cultos han estado presididos por la Santísima Virgen de la Luz Patrona de la ciudad, venida expresamente del Santuario para tal fin.

Los misioneros PP. dominicos, se encuentran muy satisfechos de la gran afluencia de hombres de todas las clases sociales, a todos los actos celebrados y en general el fervor religioso de mostrado nuevamente en esta ocasión por los tarifeños.

PREPARATIVOS PARA LA SEMANA SANTA

Continúan los preparativos para las solemnes procesiones de Semana Santa, que van adquiriendo renombre en toda la provincia.

Han sido reorganizadas las Cofradías de Jesús de Nazareno, que se venera en la capilla de la Inmaculada, así como la antigua del Cristo del Consuelo que tiene su sede en la parroquia de San Francisco.

La del Cristo de la Salud, que radica en la iglesia parroquial de San Mateo estrenará este año varas de plata en el patio de la Virgen de los Dolores y ésta también estrenará precioso mar to de terciopelo morado bordado en oro. También la Cofradía lucirá nuevos atributos e insignias. De esta Cofradía, es Hermano Mayor honorario el Excmo. Sr

AGENCIA DE TRANSPORTES EN BARCELONA

ofrece sus servicios como corresponsal a Agencia similar en CEUTA para el servicio de Combinada de DOMICILIO A DOMICILIO entre ambas plazas. Dirigirse a AGENCIA VALLS, C. Marquesa, 6. Teléfono 12.173, BARCELONA

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Temperatura máxima a las 5'30: 17'0.
Presión media: 769'5.
Temperatura mínima a las 5'45: 13'2.
Temperatura media: 15'1.
Humedad relativa media: 79 %
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento 32 kilómetros.
Horas de sol: 8'55.
Horas de sol: 8'50.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: marejadilla

Sube extraordinariamente el pan en los Estados Unidos

Nueva York, 11.—Se ha aumentado el precio del pan en esta ciudad, en catorce centavos de dólar por cada panecillo de 16 onzas

Según declaraciones de un representante de la industria panadera, se ha tomado dicha medida debido a que los precios del trigo han aumentado notablemente en los últimos meses. EFW

Servicio de obras zona Aérea Marruecos

NECESITANDO este Servicio adquirir materiales de escritorio e impresos la relación así como las condiciones técnicas y legales se hallan de manifiesto en la Junta Económica de mismo de 9 a 13 horas.

El plazo de entrega de ofertas caducará el día 15 de marzo a las 13 horas.

Los anuncios serán de cuenta del adjudicatario.—EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA.—Ilegible.—V.º B.º — EL PRESIDENTE.—Ilegible.

Laxante SALUD
MUY SUAVE
EVITA EL USO DE PURGANTES
Caja pequeña, 1 pta. Grande, 3,20

governador militar del Campo de Gibraltar.

Y finalmente, también se hacen reformas de importancia, para la brillante y fervorosa procesión del Santo Entierro, la cual como es sabido, tiene carácter oficial.

Todas las Cofradías, siguen celebrando sus cultos internos con el máximo esplendor y la mayor devoción de sus cofrades. Corresponsal,

Del atentado contra el Presidente de Filipinas

Julio Guillen, se confiesa culpable y acusa al Presidente del Congreso de Organizaciones Sin- dicales que tambien ha sido detenido

Manila, 11.—Se ha declarado culpable del intento de asesinato contra el presidente Rojas, el detenido Julio Guillén quien ha manifestado a la Policía que había atentado contra la vida del presidente después de haber leído en los periódicos las críticas contra el Gobierno.—EFE.

Preparaban una confesión escrita antes del atentado

Manila, 11.—El jefe de la Policía de esta capital, Lamberto Javalera ha manifestado que la detención de Amado Hernández presidente del Congreso Filipino de Organizaciones Sindicales, se practicó después que Julio Guil-

lén le aconsejó de haberle ayudado en la redacción de una confesión escrita antes de intentar el asesinato del presidente Rojas.

Julio Guillén declaró a la Policía, que él quería tener una confesión escrita, preparada de antemano, porque esperaba que le matasen o maltratasen, una vez cometido su propósito.

Dijo que visitó a Hernández en casa de este último, con objeto de que le ayudara a preparar la redacción de la confesión que la encabezaron con el siguiente título: "Confesión de un verdadero hijo de unas Islas Filipinas Libres". EFE.

DISTURBIOS EN INDOCHINA

Hubo varias víctimas y 63 detenidos

Kurla Limpua (Indochina), 11.—Durante la pasada noche han vuelto a producirse algunos disturbios en Kedah, al norte de Singapur, durante el curso de los cuales resultaron seis personas muertas y tres heridas.

Seisenta y tres rebeldes han sido detenidos.

Se cree que pertenecen al partido comunista de Malaya y están acusados de haber provocado los disturbios en cuestión. EFE.

AMAYA

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco

ITALIA hacia el comunismo

Pietro Nenni dijo que los regímenes de Rusia y Yu- goslavia serán los que ri- jan en el país

Roma, 11.—Durante el debate de anoche en la Asamblea Constituyente italiana el jefe socialista, Pietro Nenni expuso su opinión de que los principios que se basan los regímenes de Rusia y Yugoslavia "serán más pronto o más tarde los que rijan también la sociedad italiana".

Nenni hizo esta manifestación durante un discurso en el que señaló los puntos del proyecto de Constitución que a su parecer deber modificarse.—EFE.

Tarjetas de visita. Cartas

Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

El Guadalquivir está ya en su nivel normal

La suscripción en favor de los damnificados sigue incrementándose

Sevilla, 11.—Está ya casi en su nivel normal el río Guadalquivir. El puerto todavía no se ha abierto a la navegación porque se realizan en los muelles labores de limpieza. La zona urbana que estaba inundada incluso la Alameda de Hércules, no tiene ya agua, y en toda esta parte se realiza una intensa tarea de limpieza y saneamiento.

Los pueblos de las riberas del Guadalquivir recuperan su fisonomía ordinaria.

Las familias damnificadas, lo mismo en la capital que en los pueblos, están perfectamente atendidas.

Cumpliendo un acuerdo de la

El "Marqués de Comillas" encalló en el puerto de La Habana

El trasatlántico, que no sufrió ningún daño, quedó desembarrancado por la mañana

La Habana, 11. (Urgente). — El trasatlántico español "Marqués de Comillas" encalló en el paraje denominado "Pescante Morro", que está situado entre los castillos del Morro y de España, a los tres minutos de haber penetrado en la boca del puerto en las últimas horas de la noche.

A bordo del trasatlántico se encuentran 303 pasajeros entre los que no se ha producido ninguna víctima.

El "Marqués de Comillas" se dirigía a España, vía Nueva York.

Respecto a los daños que pueda haber sufrido el barco, los técnicos creen que no tienen importancia, aunque pueden haber sufrido algo las planchas del casco.

El comandante del puerto de La Habana ha manifestado que acaso es necesario retirar la carga del trasatlántico en lanchones, para facilitar la tarea de sacarlo del paraje donde ha encallado.—EFE.

Cinco remolcadores inter- vienen : : : : :

La Habana, 11. (Urgente).—Cinco remolcadores están tratando de desembarrancar al trasatlántico español "Marqués de Comillas", que encalló anoche a última hora a la entrada del puerto de La Habana, a consecuencia de la marea.

Se cree que la labor no podrá terminarse hasta entrada la tarde.

Las autoridades del puerto han declarado que el barco no corre el menor peligro y no hay noticias de que la tripulación y el pasaje sufran ningún daño. —EFE.

El trasatlántico quedó des- embarrancado : : : : :

La Habana, 11. (Urgente).—A las siete de la mañana (hora local) ha sido desembarrancado el trasatlántico "Marqués de Comillas". No sufre desperfectos. Los pasajeros estuvieron a bordo durante las operaciones de salvamento. Todos se encuentran en perfectas condiciones. EFE.

Persecución contra la iglesia yugos- lava

Oficialmente ha sido sepa- rada del Estado y confisca- dos todos sus bienes

Roma, 11. Noticias recibidas de Belgrado dan cuenta que oficialmente el Estado yugoslavo ha anunciado la separación total entre éste y la Iglesia.

A partir de ahora el Estado no concederá ayuda alguna a la Iglesia, sin distinción de concesiones. Esta vivirá únicamente de las limosnas de los fieles.

La situación es grave ya que todos los bienes de la Iglesia han sido confiscados.—EFE.

"EL FARO" EN TETUAN

Siguiendo el interesante ciclo de conferencias sobre el Africa Hespérica a cargo del catedrático de la Universidad de Madrid, esta tarde a las siete, disertará en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, el profesor de la Universidad Central, y geólogo adjunto de la Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, don Francisco Hernández Pacheco de la Cuesta. La conferencia versará sobre el tema "Geografía física del litoral al sur del Atlas."

Cuántas personas asistieron a la inauguración del presente ciclo deben considerarse expresamente invitadas a esta segunda conferencia que, por el prestigio del eminente geólogo que ocupará la cátedra y por su capacitación científica, promete singular brillantez. No dudamos en calificar de verdadero acontecimiento en la crónica cultural de Marruecos el trascendental ciclo de conferencias sobre el Africa Hespérica organizado por la Delegación de Educación y Cultura.

POSESION

Se ha posesionado de su cargo de jefe del Museo-laboratorio del Conservatorio Hispano-Marroquí de Música el Rvd. Padre Patrocinio García notable compositor.

El acto de la toma de posesión se celebró en la mañana de ayer a las doce en el edificio de dicho Conservatorio, ante la presencia del Ilmo. señor Delegado de Educación y Cultura, señor de Miguel, asistiendo además, el director del mismo don José María Garrido, profesor señor Bustani director de la orquesta árabe, Xerif Sidi Abdeselán El Slamí, otros profesores y personalidades.

El señor de Miguel, pronunció breves palabras haciendo resaltar el deseo de S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, de que este Museo-laboratorio sea fiel guardián y celoso investigador de la música hispano-árabe haciendo justos elogios del Padre Patrocinio.

Este contestó dando las gracias y prometiendo contribuir con su esfuerzo a los fines que se persiguen.

Finalmente los alumnos del Conservatorio, interpretaron una bella melodía.

CONCIERTO EN LARACHE

El eminente guitarrista Regino Sainz de la Maza después de su concierto de ayer en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, y que tanto éxito alcanzó, salió con dirección a Larache donde dará en el día de hoy un magnífico recital que ha despertado gran interés.

EL CURSO DE ESTUDIOS SO- CIALES

Hoy miércoles y en el Grupo escolar "José Antonio" dará comienzo el curso de estudios sociales que recientemente se ha anunciado.

Estará a cargo de notable publicista y profesor de estas materias, don Rafael de Roda.

El acto será a las siete y media.

Las clases continuarán todas las semanas, en los días lunes, miércoles y viernes.

EL SR. CONDE DE MARSAL EN TETUAN

En el avión correo de ayer llegó a Tetuán procedente de Madrid el Excmo. Sr. Conde de Marsal, que ostenta la presidencia del Consejo de Administración de la importante entidad "Empresa Torres-Quevedo S. A." (T. Q. S. A.), concesionaria de los servicios de Telecomunicaciones en la Zona de Protectorado Español de Marruecos.

Su viaje obedece a inspeccionar las obras del nuevo edificio en construcción en la Plaza de

Muley El Medih de la capital del Protectorado, donde han de quedar instalados, entre otros, los servicios del teléfono automático ampliaciones urbanas e interurbanas y con Europa y América.

Al aeródromo de Sidi-Ramel fueron a esperarle el Sr. ingeniero-director de la Empresa don Juan de Salas, alto personal de la misma y numerosos amigos.

Al ofrecer nuestros respetos con la más cordial bienvenida al ilustre Sr. Conde de Marsal, deseamos que su estancia en estas tierras le sea muy grata.

DISPOSICIONES OFICIALES

En el Boletín Oficial de la Zona, últimamente publicado aparece una Ordenanza de S. E. el Alto Comisario, derogando la de fecha octubre de 1941, sobre las restricciones de carburantes y su regularización y transporte por los territorios del Protectorado.

CONCURSO

Se anuncia concurso para cubrir cinco plazas de policías del Grupo de Policía Armada y de Tráfico de la Zona, entre los provisionales de dicho Cuerpo que se encuentren en situación activa en el momento de celebrarse este concurso.

Los provisionales que no concurren a esta oposición o sean suspendidos perderán definitivamente todos sus derechos y podrán causar baja en el Cuerpo cuando la Administración de la Zona lo crea conveniente.

SUCESOS Y ocurrencias

Choque de trenes en In- glaterra : : : : :

Londres, 11.—Un tren eléctrico que efectuaba el recorrido Londres-Maldstone, ha descarrilado en las proximidades de Ewanley Junction, Kent, al chocar contra otro tren, de mercancías al parecer, que se encontraba estacionado en dicha localidad a consecuencia de dicho accidente, la línea Londres - Maldstone estuvo bloqueada por espacio de varias horas.

La "Southern Railway Company", al dar cuenta del accidente ha manifestado que no se han registrado víctimas. No obstante, tres vagones han quedado deslizados.—EFE.

Incendio en una fábrica de productos químicos : : Santander, 11.—Comunican de Villaverde de Pontones que se ha declarado un violentísimo in- cendio en la fábrica de produc- tos químicos "El Irati".

El fuerte viento que reinaba contribuyó a que se quemaran rápidamente 4.000 toneladas de materiales que allí se encontraban para su destilación. Acudieron los bomberos de Santander y Astillero, que consiguieron aislar la fábrica de los edificios adyacentes.

Las pérdidas se calculan en medio millón de pesetas. No ha habido desgracias personales. —CIFRA.

80 comunistas grie- gos detenidos

Atenas, 11.—Ochenta miembros del partido comunista han sido detenidos en Elvois, a 10 kilómetros de esta capital.

Se les acusa de prestar ayuda a los guerrilleros griegos.—EFE.